

サクラソウ日記

自学ノート提出数累計
663冊(333人) 3/7現在

(自分に自信と夢を～いまをだいじに、なかまとともに、一歩前進をめざして～) 校長 宮脇真一

児童会役員の交代式を水曜日に行い、委嘱状を渡しました。
新しい執行部は次のみなさんです。

- 【5年生】岩下 明愛さん 小路 桃加さん
福元 優蘭さん 山口 梨紗子さん
【4年生】齋藤 由都さん 平井 優希さん
松浦 翠さん 宮本 悠翔さん

初仕事は、6年生を送る会の運営。短い準備期間の中で、
気持ちのこもった和やかな会を運営してくれました。



委嘱状の交付 (2024/3/6 撮影)

感謝！ ～4年ぶりの遠足も～

6年生を送る会と遠足を実施しました。6年生への感謝を込めた各学年の出し物はそれぞれの「らしさ」を発揮することができました。卒業まであとわずか。「いまをだいじに」



本年度の執行部、最後の挨拶



「1年生」から「もうすぐ1年生」へ



6年生「さすが」の歌声



久しぶりの遠足 (中央公園)

おめでとう話 ～ 税の書道展 KAB賞 ～

熊本県納税貯蓄組合連合会主催の「小中学生、税のポスター・書道及び標語展において、石垣美結さん(6年生)がKAB賞に選ばれました。賞状と副賞が学校に届きましたので、本日伝達表彰をしています。

石垣さんの作品は、一度菊池郡市で審査され、優秀であったことから、熊本県全体の審査に郡市代表として提出され、標記の賞が授与されたとのこと。中学生になっても時間が許せば書道は続けたいとのこと。受賞、おめでとうございます。

